Hermanos en la fe,

En este numero de Qad'aqtaxanaxanec incluímos algunos ejemplos de lo que escribieron los alumnos del Curso para Escritores en agosto del año pasado. Espero que sea de bendición para todos.

La verdad que Dios quiere enseñarnos llega a nosotros por muchas maneras. A veces por medio de un relato o cuento podemos aprender una verdad muy profunda.

El cuento con mensaje espiritual es una forma de expresión que se usa mucho para enseñar una verdad. Es interesante, sencillo, y a veces gracioso. Es una forma muy fácil de recordar. Jesús usaba cuentos y parábolas mucho en sus enseñanzas.

Debemos tener los oídos siempre listos para escuchar las enseñanzas de Dios, aún cuando nos llegue en la forma de un relato o cuento.

### Una sugerencia:

A los chicos les gustan mucho los cuentos. Lean a sus chicos estos cuentos con mensaje espiritual, y también los cuentos, historias, y parábolas que hay en la Biblia. Los chicos también van a aprender las verdades que contienen estos cuentos.

+++++ +++++ +++++

## La Gallina por Luciano Zorricia

La pollita tiene un color de amarillo, y tiene su dueño. La cuidaba mucho, pero cuando ya era grande se cambió de color, el color es colorada. Y siguió cuidando el dueño hasta que puso huevos.

Estaba muy contento el Dueño. Siguió cuidando hasta que dió los pollitos.

Así también nosotros tenemos que dar fruto.

Dios quiere ver el fruto en nosotros. Nuestro padre va a estar contento si ve algo en nosotros.

Esta gallina se iba con sus pollitos juntos.
Llegó a un mastizal. El dueño de ese campo le hizo
quemar todo, y se quemaba tan grande. Alto están las
llamas. Esta gallina, cuando ya se aproxima el fuego,
empezó a extender las dos alas. Los pollitos se
metieron abajo moditos.

Al siguiente día, el dueño del campo se fue a mirar y encontró uno que era parecido a un tronco que se ha quemado. Lo pateó, y ;he aqui! los pollitos estaban vivos, pero la madre murió. Estaba todo quemada.

¡Cristo murió por nosotros! El sufrió mucho. El soportó todo esto. Por último, él llegó colgado en la cruz. Allí venció el pecado.

Querido amigo. Cristo murió por nosotros. Nuestro padre está esperando a nosotros si hacemos algo para él. El nos dice en su palabra.

-Yo soy la vid verdadera, y vosotros sois las ramas. El que no lleva fruto será cortado.

# Una Historia por Pedro Quintana

Había dos chajás, un macho y una hembra. Cada vez que escuchaban un ruido ya se ponían a gritar a cualquier hora, sea de noche pero igual gritaban. Y no solamente el macho sino que los dos gritaban.

También había un señor que era un mariscador, el carancho. Ese señor durante todo el día estalo mariscando pero no mariscó nada durante el día. Entonces, llegó la moche y estaba muy atento y escucho al chajá que estaba gritando. Entonces díjos —Mañana a la primera hora iré a ese lado donde estála gritando los chajás. Seguro que algo tengo que consiguir para mañana para comer.

Guando se fue, escuchó que nuevamente los chajás estaban gritando. Entonces, se quedó cerca donde estaban ellos. Esperaba que si vuelan para comer sus pichones.

Y pasaba que todas las veces que tenían pichones venía el carancho y los comía. Entonces un día quedaron pensando cómo podían hacer para que sus pichones no se lo comían. El macho dijo: —Vamos a ver a un amigo.—Los dos se fueron a ver a su amigo que era un carpincho.

Cuando llegaron, el carpincho les pregunto:
-- ¿Qué quieren?

El chajá le dijo: —Venimos a consultar con usted. Estamos muy cansados de problemas. Todas las veces que tenemos nuestros hijos, cuando nos levantamos para rebuscar algo de comer, y cuando llegamos a nuestro lugar, ya no están nuestros hijos.

Entonces el carpincho le dijo al chajá:
—Una cosa no tan grande es lo que ustedes pueden hacer.
Dejan de gritar cuando tienen hijos. Así pueden tener hijos y no va a seguir con este problema.

Así también en nuestra vida como creyente. Nosotros debemos saber frenar nuestra lengua para llegar tener una vida correcta hacia Dios. Inclusive toda nuestra persona.

## Los dos hombres por Lorenzo Alegre

Hermanos míos, vemos a los dos hombres, cuando se enojan. Uno es gordo y alto, y el otro es petizo y flaco. ¿Quién gana? De esos dos hombres, petizo y alto, ¿cuál va a ganar? Pero a mí me parece que el petizo va a ganar.

Ahora, vemos la lección de la Palabra de Dios que dice así: "Cualquiera que se enaltece será humillado; y el que se humill será enaltecido."

#### El Zorro

por Secundino Segundo

Un día hubo la reunión y vinieron toditos los pajaritos. Así hablaron ellos: —Hermanos, preparense porque esta noche y mañana va a hacer frio.

Uno que faltaba era el zorro. El no escuchó lo que dijeron los otros que esa noche y mañana iba a hacer f.io. Así terminó la reunión.

Entonces cada uno fue a su casa y el zorro encontró a su amigo y le preguntó: —¿Va a salir enta noche?
—No—dijo—porque esta noche va a hacer frío.
Pero el zorro dijo: —no te creo.

Entonces en esa tardecita salió a pasear. Toda la noche andaba. Hacía frío y granizo esa noche.

A la mañana uno de sus amigos se fue a buscar leña y encontró al zorro, su amigo, que estaba tendido en el suelo. Se estaba por morir del frío. Entonces lamó a los otros: —Nuestro amigo está aquí y está er morir del frío.

Hicieron un fuego grande y pusieron al ladito. El zorro empezó a respirar hasta que se levantó. Y dijo su amigo: —Te dije anoche que no saliera.

El zorro dijo: —Estoy contento por su ayuda, amigos. Estaba por morir pero ustedes hicieron el fuego grande para que yo me salve la vida.

Nosotros debemos hacer caso al comsejo bueno.

### El Tero y el Conejo por Noel Mariano

El tero tenía un nido que tenía sus pichones. Cuando tiene un nido no se encuentra porque está bien escondido.

El tero fue a conversar con su amigo, Conejo. Dijo Conejo:

--Mirá, cada año mueren mis pichones. Eso quiero saber, ¿porqué?

Bueno, te explico. Es per causa de tu boca que habla mucho, y viene el enemigo y lleva sus pichones de la zorrin. Ahora que no hable más porque si hablas, él va a encontrar a tu pichón. Cuando hablas que no te acerque a tu nido.

Porque: El que quiere amar la vila y ver dias buenos, refrene su lengua del mal, y sus labios no hablen engaño.

Lección biblica para las mujeres.

Maria Magdalena, Mensajera para Jesús.

Una de las majeres que fueron a ungir el cuerpo le Jesús el primez dia de la semana era Maria Magdalena. Bilamaba así porque era de una pequeña población

e Galil**e**a, llamada Magd**alá.** 

Jesús había librado a ella de los stete demonios que la atormentaban. Se transformó en una nueva persona. Desde ese momento ella empezó a servir a Jesús entre un grupo de mujeres que seguian a Jesús. (Lucas 8.2-3) Ellas ayudaban a Jesús con sus vidas y con sus bienes.

María Magdalena y las otras mujeres acompañaron a Jesús en su sufrimiento y muerte. No lo negaron ni se alejaron de él como lo hicieron sus doce discipulos. Ellas miraban donde ponían el cuerpo de Jesús y se quedaron sentadas frente al sepulcro. (Vean Marcos lo versículo 47 y Mateo 27.61) Seguramente estaban muy cristes.

El domingo a la madrugada María Magdalena fue al jardín, buscando el cuerpo de Jesús. Estaba quebrantada de dolor y desesperada. Recién cuando Jesús la llama por nombre, su dolor cambia en alegría. Jesús la llama para consolarla y también porque la necesitaba como mensajera para él. Jesús le da una tarea: —Anda y diles a mis hermanos!

Ahora ella tiene nuevo propósito para su vida.

Por más que María Magdalena quiere quedar en la presencia de Jesús en aquel momento, lo obedece, y se va a llevar el mensaje y la noticia de que ¡Jesús ya vive!

María Magdalena era la primera persona que vió a Jesús resucitado, y conversó con él. Ella quedó fiel siempre, dispuesta a servirle en cualquier manera que Jesús pidiera.

Hoy Jesús sigue llamando a mujeres a servirle y obedecerle. Las llama a ser sus mensajeras a llevar la noticia de que Jesús resucitó, y que él quiere morar en cada persona.

Jesús las llama a ser mensajeras a su propia familia, a los vecinos, y a todos.

Como María Magdalena, busquemos temprano al rostro de Jesús para conversar con él y saber la tarea que él tiene para nosotras.

Como María Magdalena, debemos obedecerle a Jesús. El nos dará el poder para cumplir!

+++++ +++++ 7 ++++++

#### ESCRITORES PARA CRISTO

Con la ayuda de Dios pensamos tener otro Cursillo para Escritores en el Lote 68, Formosa. La fecha será del 26 de agosto al 2 de setiembre de este año, 19 79.

Si usted quiere participar, hable conmigo, o escriba, dirigiendo su carta a la Casilla 196, Formosa. Pensamos invitar a mus o menos 20 personas para el Cursillo.

Oren por los jóvenes que están aprendiendo a escribir para Cristo!

> Willis Gabriel Horst y Berta (Qanaxayoxoyi qataq Paloqte) obreros fraternales Casilla 196, 3600 Formosa

#### FECHAS IMPORTANTES

- 26, 27 mayo Aniversario y bautismo, Misión Laishí Iglesia de San Antonio.
- Reunión zonal de jóvenes, 8-10 junio

Barrio Cacique Pelayo, Fontana, Resistencia

- 26 agosto 2 set Cursillo para Escritores, Lote 68, Formosa
- ll-l3 junio 16-17 junio Reunión de Jóvenes, Pampa Argentina, Chaco Campaña, Lote 8c, Lote 39, El Colchon (C Sosa) CH
- 20 de junio Inauguración, Colonia Cacique Coquero, Formosa
- 22-24 junio Conferencia Zonal, Barrio Toba, Clorinda, Formosa 14-21 julio
- Estudio Biblico, La Primavera, Formosa